

Kärnten

## Entscheidung für newsystem

**[01.07.2016] Die Produktfamilie newsystem von Infoma soll künftig als Standardlösung in den Städten und Gemeinden des österreichischen Bundeslands Kärnten zum Einsatz kommen. Zu den Pilotkommunen gehören die Städte Villach und Klagenfurt. Im Zuge der Ausschreibung hat das Unternehmen Infoma zudem die Axians Infoma GmbH mit Sitz in Klagenfurt gegründet.**

Im österreichischen Bundesland Kärnten wird künftig die Produktfamilie newsystem im Einsatz sein. Anbieter Infoma Software Consulting konnte sich nach eigenen Angaben bei der europaweiten Ausschreibung zur Einführung einer modernen kommunalen Standardlösung in Städten und Gemeinden gegen eine Riege starker Mitbewerber durchsetzen. Als Piloten für den Einsatz von newsystem starteten laut Infoma Anfang 2017 die Stadt Villach und die Marktgemeinden Finkenstein am Faaker See und Nötsch im Gailtal; die Stadt Klagenfurt als größter Anwender werde ein Jahr später folgen, anschließend könne mit einer flächendeckenden Implementierung begonnen werden. Die Erfahrungen aus dem Pilotbetrieb sollen anderen Gemeinden als Basis für eine reibungslose Einführung in der eigenen Verwaltung dienen. Die Implementierung der einheitlichen Kommunal-Software gilt als eines der größten Projekte im IT-Bereich seit der Einführung der EDV in den Kärntner Gemeinden. Erwartet wird durch die einheitliche Vorgehensweise eine bedeutende Kosteneinsparung im gesamten Verwaltungsbereich der Gemeinden. Der Zeitpunkt für die Ausschreibung war nicht zufällig gewählt: In den kommenden zwei bis drei Jahren müssen laut dem Gemeindeinformatikzentrum Kärnten (GIZ-K) acht von zehn Gemeinden in dem Bundesland ihre Software wechseln oder upgraden. Darüber hinaus komme auf die Kommunen der Wechsel auf die Voranschlags- und Rechnungsabschlussverordnung VRV 2015 zu. „Diese stellt völlig neue Anforderungen an die Gemeinde-IT. Mit dem ganzheitlichen Verfahren newsystem sind die Kommunen für die Zukunft bestens aufgestellt“, erklärt Gerd Sarnitz, Geschäftsführer des GIZ-K. Um vor Ort präsent zu sein, gründet Infoma zum Juli 2016 die Axians Infoma GmbH mit Sitz in Klagenfurt – als Teil von Axians, der Marke für ICT-Lösungen von Vinci Energies. Ein bestmöglicher Vor-Ort-Service und eine umfassende Unterstützung für die Gemeinden durch lokale Kräfte mit ausgezeichnetem Know-how sollen zur breiten Akzeptanz in Kärnten und in weiteren österreichischen Bundesländern beitragen. Infoma-Geschäftsführer Oliver Couvigny: „Unser Ziel ist es, mit newsystem als kommunaler Standardlösung für das Finanzwesen von Städten und Gemeinden in ganz Österreich unsere Marktkompetenz zur Verfügung zu stellen und in Kärnten die Basis für diesen Schritt zu schaffen.“

(bs)

<http://www.axians-infoma.at>

Stichwörter: Finanzwesen, Kärnten, Österreich, International